
PlantaDoce.

ADN

Baxter promociona talento 'in house': nombra nuevo director general en España

El nuevo ejecutivo entra en sustitución de Cristian Ostrowski, quien ha regentado el cargo desde 2017 y ahora pasa a ocupar una vicepresidencia para el área de Europa, Oriente Medio y África.

PlantaDoce
4 feb 2020 - 11:28



Baxter ha anunciado el nombramiento de Manuel Ventosa como nuevo director de la compañía en España. Ventosa sustituye a Cristian Ostrowski, quien ha regentado el cargo desde 2017 y ahora pasa a ocupar la vicepresidencia de ICS (Integrated Care Solutions) del área de Europa, Oriente Medio y África.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/baxter-promociona-talento-in-house-nombra-nuevo-director-general-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Ventosa ha forjado su carrera a lo largo de doce años en Baxter, donde ha participado en diferentes áreas de negocio: desde jefe de ventas de las áreas de Advanced Surgery y Nutrición Parental, a director de esta misma unidad de negocio en España. En el último semestre de 2019 asumió la misma responsabilidad para la región de Alemania, Austria y Suiza.

El ejecutivo tiene 28 años de experiencia en el sector salud. Empezó su andadura profesional en Zambón, y durante cuatro años fue delegado de ventas de esta compañía. También ha estado once años en Pfizer, donde asumió el cargo de jefe regional de ventas.

Baxter tiene presencia en España desde hace cuarenta años, con una plantilla de unos 700 empleados y con sedes en Madrid y Valencia

“Mi prioridad en esta nueva etapa es fortalecer nuestra cartera y extender nuestro impacto a través de la innovación, desde la prevención de enfermedades hasta la recuperación de los pacientes”, afirma Ventosa.

Baxter es una compañía estadounidense de atención médica que centra su negocio en productos para tratar la hemofilia, los trastornos inmunes, la enfermedad renal y otras afecciones crónicas y agudas. La empresa tiene presencia en España desde hace cuarenta años, con una plantilla de 700 empleados y con sedes en Madrid y Valencia. Además, tienen una planta de fabricación en Huesca.